

Artikel vom 11.05.2018

Traditionsveranstaltung am Dreifrankenstein, dem Treffpunkt der drei Regierungsbezirke Frankens.

CSU Unter-Mittel - Oberfranken

Dreifrankentreffen 2018

18. Dreifrankentreffen an Christi Himmelfahrt 2018

Traditionell veranstalten die drei fränkischen CSU-Bezirksverbände Ober-Mittel- und Unterfranken am Vatertag das Dreifrankentreffen. Ausrichter war dieses Jahr der unterfränkische Bezirksverband.

Trotz ungünstiger Wettervorhersage waren wieder viele Besucher am Dreifrankenstein - dem Punkt an dem alle drei fränkischen Regierungsbezirke zusammentreffen.

Wie es sich gehört sprachen nach der Begrüßung durch Staatssekretär Gerhard Eck MdL und dem Willkommensgruß der Ortsvorsitzenden Isabell Strohofer, der evangelische Pfarrer Gernert sowie Manuela Strohofer die geistlichen Worte und erteilten den Besuchern den Segen.

Danach gab es Grußworte der Landtagspräsidentin Barbara Stamm MdL, Innenminister Joachim Herrmann MdL, Thomas Silberhorn MdB seitens der Bezirksverbände.

Die Hauptrede hielt in diesem Jahr die neue Staatsministerin für Digitalisierung im Kanzleramt Dorothee Bär MdB.

In treuer Verbundenheit zu dieser Veranstaltung waren mit dabei die MdB Dr. Anja Weisgerber und Artur Auernhammer, die Landtagsabgeordneten Hans Herold, Dr. Otto Hünnerkopf und der Innenausschussvorsitzende Manfred Ländner, die Landräte Johann Kalb und Manfred Weiß, sowie die Direktkandidaten aus dem Stimmkreis Kitzingen, für den Landtag Frau Barbara Becker und für den Bezirkstag Frau Gerlinde Martin. Ebenso dabei die Bürgermeisterin von Schweinfurt, Frau Sorya Lippert, die stv. Landrätin Doris Paul aus Kitzingen. Wir danken der Steigerwaldkapelle Geiselwind für die musikalische Umrahmung des kirchlichen und des politischen Teils. Wie es sich gehört wurde nach der Bayernhymne und dem Deutschlandlied das Frankenlied als Abschluss der Veranstaltung aus voller Kehle geschmettert.

Das Wetter war dem Veranstalter gnädig, nach Unwetterwarnungen für Geiselwind und Schlüsselfeld kamen lediglich am Ende der Veranstaltung ein paar kühle Tröpfchen vom Himmel.